

Betreff:

Anbringung einer Beschilderung an der Bahnunterführung "Achtung Fußgänger queren"

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Die OBR Auringen fordert die Landeshauptstadt Wiesbaden auf, an der Bahnunterführung L3028 (Beidseitig) - Nähe Gaststätte Hinkelhaus - auf Fußgänger hinzuweisen, die die Fahrbahn - im Brückentunnel - als Fußweg nutzen. Vor allem sind es Kinder, die die Straße queren, um zu den Haltestellen der Ländchesbahn und der Bushaltestelle zu gelangen. Es kam in der Vergangenheit schon zu brenzligen Situationen, die nicht hinnehmbar sind. Das sind Missstände, die zum sofortigen Handeln auffordern.

Begründung:

erfolgt mündlich

Wiesbaden, 28.08.2018